



## Appel urgent à des jeunes volontaires pour un camp d'été en Terre Sainte



**Charles-Edouard Guilbert, directeur de la Tribune de Terre Sainte en France, lance un appel urgent que nous sommes heureux de relayer ici :**

Comme l'an dernier nous organisons un camp d'été à la paroisse et école catholique de Ramallah (Patriarcat Latin de Jérusalem).

En Terre Sainte de nombreuses écoles et paroisses proposent des activités aux enfants de 6 à 15 ans sous forme de « camps d'été », accueils de vacances en journée.

Tous sont très demandeurs d'activités en français, langue enseignée dans leurs écoles comme deuxième langue vivante étrangère mais dont ils manquent de pratique.

Il s'agit de promouvoir les échanges avec les établissements scolaires chrétiens, principaux vecteurs de la langue française, et de fortifier la tradition éducative des écoles de Terre Sainte, en lien avec le Réseau Barnabé, né il y a dix ans pour répondre à l'appel du Conseiller de coopération et d'action culturelle du Consulat général de France à Jérusalem.

Pour cette année, nous avons besoin d'animateurs supplémentaires : le camp se déroule du 21 au 30 juillet à Ramallah.

Les animateurs sont aidés par les professeurs de français locaux, Jeux, sports, chants, saynètes : toutes les activités doivent être animées en français de 9h30 à 14h30.

Logés à la paroisse, les animateurs participent à la vie locale des chrétiens de Terre Sainte.

**Contact** : chedroed@yahoo.fr

Voici quelques liens présentant le volontariat de l'an dernier :

Animer un camp d'été en Terre Sainte

Volontaires au camp d'été de la paroisse de Ramallah